

# 南風

津島市立南小学校 校長室だより 第4号(75号)

平成29年5月8日(月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## 『埋文出前授業・朝日遺跡』

4月19日(水)視聴覚室で6年生の3クラスを対象とした出前授業が行われました。愛知県埋蔵文化財調査センターの所長様、職員の皆さんが来て下さいました。朝日遺跡から出土した「壺・甕・高坏」を見たり、触ったりしました。また弥生土器のスケッチをしてから、「朝日遺跡の貝塚から、どんな食べ物をどのように食べていたか」について想像しました。本物は多くの事を語りかけてくれました。



## 『1年生を迎える会』を行いました

4月21日(金)体育館で「1年生を迎える会」を実施しました。今年も花のアーチで出迎え、メダルや花の種のプレゼント渡しがありました。また全校で「集まれ!南っ子」の合唱がありました。お父さんお母さんも歌ったこの曲が今でも合唱されていて、素晴らしいと思います。「学校を知るためのクイズ」もよく考えられていました。私から「なかよし南っ子」の看板の意味と、皆が仲良くなってほしいことについてお話をしました。



## 1年生・2年生が「南っ子校内探検隊」

4月26日(水)、1年生・2年生が校内探検を行いました。校長室にも来室

してくれました。さすが2年生。優しく1年生を導き、来室のマナーを教えて



くれました。子どもたちの楽しい声が校長室・職員室に響きました。

## 「部活動の練習」を行っています

4月中旬より、相撲部と陸上部の活動が始まりました。いずれも気合のこもったトレーニングが続いています。5月の大会（相撲は5月20日の津島市学童相撲大会、27日のわんぱく相撲海部津島場所、陸上大会は29日の日程となっています）をめざして頑張ってもらいたいと思います。

## 『尾張津島藤まつり』写生画コンクールに参加

4月27日（木）5年生、28日3・4年生が天王川公園で藤祭りの写生画コンクールに参加しています。子どもたちは甘い匂いに誘われながら、楽しく写生のスケッチをすることができました。今週末が藤祭り本番となっています。



### 【學燈⑤ 校長先生の独り言】

「尾張津島藤まつり」の写生画コンクールが行われています。私もこの週間は天王川公園に足を運びます。フジの花はパープルの美しさと共に甘い匂いの素晴らしさを味わうことができます。たくさんの方が「フジ見」を楽しんでみえます。その場に居るだけで、心が和みます。

多くの文化とか文化財とはこんなものではないかと思うのです。きっと藤の棚を整備した時、市民の一部の方はなぜこんな事業にお金を投資するのか不満と不安があったと聞きます。50年経つとそんな事業が、楽しみと潤いをもたらすのです。その時点で無駄で評価の低かったものが、思わぬ効果、高評価、ハイ・リターンを生み出す。